



Espaces Atypiques enregistre un chiffre d'affaires en hausse de 45 % en 2020



Espaces Atypiques, réseau d'agences immobilières spécialisé dans les biens contemporains et atypiques, annonce avoir enregistré une hausse de 45 % de son chiffre d'affaires en 2020. Le chiffre d'affaires du réseau Espaces Atypiques est ainsi passé de 22 M€ en 2019 à 32 M€ en 2020. L'objectif 2021 est d'atteindre 20 % de croissance et 38 M€.

Près de 1 460 biens ont ainsi été vendus en 2020 contre 1 056 en 2019, soit +38 % de ventes à un prix moyen de 540 000 €. Une performance soutenue qui s'explique également par l'expansion du réseau sur tout le territoire.

L'année dernière, Espaces Atypiques a accéléré ses implantations régionales par l'ouverture de nouvelles agences : Arcachon, Mâcon, Caen, Lille, Paris Ouest, Rennes, Rouen, St Tropez, Toulon ou encore Picardie et Val d'Oise. Ce développement soutenu permet au réseau d'être aujourd'hui présent sur l'ensemble du territoire avec 50 agences immobilières à son actif. Et cette couverture nationale devrait se poursuivre en 2021, avec l'implantation d'une dizaine d'agences venant renforcer l'ancrage territorial du réseau notamment à Biarritz, Mulhouse, Metz, Villefranche, Versailles, Avignon et en Essonne.

Enfin, après avoir accueilli en 2020, 130 nouveaux collaborateurs, Espaces Atypiques prévoit d'en recruter 150 d'ici fin 2021.

« Début 2020, nous nous étions fixés un objectif de 30 M€ de chiffre d'affaires, objectif largement atteint en dépit du contexte sanitaire et économique, explique Julien Haussy, fondateur et dirigeant d'Espaces Atypiques. Nous avons mis tous nos efforts dans l'expansion de notre réseau, le recrutement de nouveaux profils pour faire rayonner l'entreprise auprès de nos clients et la diversification de nos services. Nous souhaitons maintenir cette dynamique pour 2021 et prévoyons une croissance de +20 % du chiffre d'affaires. »